



11月の生活目標
外で元気になかよくあそぼう
11月の保健目標
手洗い・うがいをしよう

～お知らせとお願い～

子どもたちの主体的・自発的な活動を

校長 伊藤 さおり

明日から11月に入ります。今年は10月でも夏日があり、秋がいつやってくるのかと思うほどでしたが、日暮れが早くなり、また西門そばにあるイチョウの木の葉も少しずつ黄色に変化してきました。

10月19日の運動会では、多くの保護者の皆様、地域の皆様に御来校いただきありがとうございました。子どもたちの熱い思いが気温に反映したのか、とても暑い半日となりました。子どもたちはこれまでの練習の成果を発揮しようと懸命に演技・競技、また応援をしていました。馬宮っ子の頑張る姿はとても素敵でした。みんなで心をつなぐに取組んだ運動会。今年度の思い出の一つになるのではないかと思います。

さて、11月1日に今年度第2回の学校運営協議会を開催します。委員の皆様の授業参観後、今年度の教育活動、学校評価の説明をし、さらに、計画代表委員の児童が給食時間に学校運営協議会に参加してもらい、これまでの計画代表委員の取組を紹介、給食を食べながら意見交流を予定しています。今回初めての試みです。コミュニティ・スクールを実現していくために、これまでは学校運営協議会委員のみの話し合いでした。実際に学校生活を送っている子どもたち、今後地域社会の担い手となっていく子どもたちの声を聞き、学校、家庭、地域が一体となって子どもたちのよりよい成長を支え、そして、子どもたちが参画し、学校運営を充実させていくことが目的です。計画代表委員の子どもたちは、当日に向けて準備を進めています。学校運営協議会でどんな意見交流があったのか、詳細は12月の学校だよりで紹介させていただきます。

さらに、11月11日には、「なかよし馬宮っ子集会」があります。コロナ禍ではできなかった縦割での集会活動です。縦割グループに分かれ、各階にあるクイズを解いていくウォークラリー形式で実施します。異学年交流として、高学年の子どもたちを中心にみんなで協力してクイズを解き、これまで以上にグループの仲が深まるきっかけにしたいと思います。

このような取組を通して、子どもたち自身が中心となった活動を経験することで自信をつけ、さらに様々なことに挑戦できることに繋がります。自分たちで考え行動する、うまくいかなければ違う方法を考える、みんなでよりよいものを作り上げていくことを学級、学年、学校で経験し、子どもたちの主体的・自発的に活動していこうとする気持ちを育てていく11月にしていきたいと考えています。

引き続き、保護者、地域の皆様の御支援・御協力をよろしくお願いいたします。

最後になりますが、先日、保護者の皆様には「馬宮東小学校東トイレ改修に係る校舎及び校庭使用について」を配付させていただきました。様々な面で御不便・御迷惑をお掛けしますが、御理解・御協力をよろしくお願いいたします。

【学校公開】11月16日(土)

今年度第2回の学校公開を実施します。お子さんの学校生活の様子を御覧いただきたいと思っております。来校の際は、保護者用名札の着用をお願いします。中央昇降口でも予備を用意しますので、不足やお忘れの場合は、御記入の上、左胸等の見やすいところにつけてください。

【学校評価アンケートについて】

本校の今年度の教育活動を保護者、地域の皆様に総合的・客観的に評価をしていただき、次年度の教育活動の改善に繋げていきます。詳細につきましては、後日配付される文書(11月15日配付予定)を御確認ください。御協力をよろしくお願いいたします。

【行事に伴う下校時刻等の変更について】

・11月21日(木)
短縮3時間授業(給食なし) 11:30下校
(市教研研修大会のため)
※2年2組は授業クラスのため、5校時終了後下校します。
給食がありませんので、お弁当の用意をお願いします。
※下校後、学校の校庭では遊べません。

【職員についてのお知らせ】

・10月15日より第4～6学年のG・S担当として西村 恭子教諭が着任しております。
・9月17日より勤務していた金谷 樹里養護教諭ですが、11月1日をもって任期満了となります。

【運動会】10月19日



1年 みんなで ともに やってみよう!!



2年 笑顔ゲットだぜ! まみやっこ探検隊



3年 やるぞ! まかせて! サンサン花笠音頭



4年 ザ・ソーラン2024



5年 「全力エイサー ～5にんしーぬ宝～」



6年 有終の美～6年間のキセキを胸に～